Juarante-cinq jeunes francophones en escale

dans la ville préfecture. Ils en ont profité pour découvrir la ville dans tous ses états CHÂLONS Quarante jeunes francophones issus de trente-cinq pays viennent de séjourner

es Mexicains, des Américains, des Ouzbèkes, des Roumains, Marocains, Brésiliens, Polonais, Indous ou Iraniens à Châlons!

Dans le cadre des Centres internationaux francophones organisés par le Lions club de France, 45 jeunes ont pu admirer deux jours la Venise Pétillante

Dans le cadre des Centres internationaux francophones organisés par le Lions Club de France, 45 jeunes francophones issus de 35 pays différents ont pu admirer pendant deux jours la Venise pétillante, jeudi et vendredi. Venant de Paris, qu'ils ont pu vivenant de Paris, qu'ils ont pu vi-

siter pendant deux jours, les francophones âgés de 18 à 22 ans, maîtrisant parfaitement la langue de Molière, ont été accueillis jeudi en fin d'après-midi au Mess des entrepreneurs par les membres des deux clubs Châlonnais (Saint-Vincent et Vincent).

Avant d'être répartis dans les familles où les attendaient le gîte et le couvert. Car vendredi, après ce repos bien mérité, c'est une longue journée qui les attendait : visite de Châlons et promenades

réchal-Leclerc.

Vendredi, une longue journée les attendait : visite de Châlons, promenades en barque sur le Mau, repas dans le vignoble à Bouzy, visite d'une cave chez un vigneron

en barque sur le Mau, repas dans le vignoble à Bouzy et visite d'une cave chez un vigneron membre du club « lioniste » avant d'assister au spectacle *Échappées* des élèves du Cnac au cirque historique, avenue du Ma-

Ils ont été accueillis au Mess, avant d'être répartis dans les familles puis d'assister à "Échappées"

leurs hôtes, direction Strasbourg
où ils participeront à diverses activités autour de la thématique
sciences et humanisme (débats
avec des personnalités, visite de
hauts lieux mémoriels et patrimoniaux...), ainsi qu'à des acti-

à 25 ans venant de tous les contiesprit plus humaniste en devenant de s'integrer dans la société avec un cette expérience, ils acquièrent une langue et de la culture française. Pai ainsi que le développement de la sont le développement de la compréd'accueil Lions. Les objectifs des CIF France au mois de juillet pendant nents effectuent un stage culturel en tion, 200 jeunes francophones de 18 louse. Chaque année depuis sa créaseur Pierre Fabre, du Lions de Touont été créés en 1958 par le profes du Lions club de France, loi 1901. Ils QU'EST-CE QUE LES CIF? véritables ambassadeurs de la francodimension qui leur permet de mieux pour preparer un monde meilleur nension internationale par la jeunesse quatre semaines dont une en famille es Comites internationaux franco-

vités traditionnelles des centres: présentation des pays par chaque stagiaire, création de l'œuvre d'art du GIFGE 2019, rédaction d'un mémoire qui sera diffusé dans le monde entier et préparation de la soirée de clôture qui aura lieu le 25 juillet au Pavillon Joséphine à Strasbourg.

De notre correspondant MICHEL ZELAZNY